



Jean-Charles Gautier Photographe

Exposition photo « Vallis incognita »

Office de Tourisme de Sologne
Galerie Maurice Genevoix à Salbris

17 septembre – 31 octobre 2024

L'Office de Tourisme de Sologne accueille l'exposition « Vallis incognita » de Jean-Charles Gautier, lauréat du Festival Sologne Nature Image 2024, au sein de la Galerie Maurice Genevoix à Salbris du 17 septembre au 31 octobre.

L'Office de Tourisme de Sologne, partenaire du Festival Sologne Nature Image depuis ses débuts, accueille chaque année l'exposition du lauréat dudit festival. Cette année c'est donc une photo de la « Vallis incognita » de Jean-Charles Gautier qui a été choisie par le jury du Festival Sologne Nature Image 2024 et dont nous avons le plaisir d'accueillir l'ensemble de l'exposition « Vallis incognita » juste après le festival et jusqu'au 31 octobre.

Jean-Charles Gautier « [Explorateur de Loire](#) »

« Photographe nature amateur, j'habite à proximité de la Loire. Le grand fleuve sauvage est pour moi une source inépuisable d'inspiration. Je recherche avant tout les belles ambiances, les belles lumières et j'affectionne autant la photo paysagère que la photo animalière et la proxi-photographie. En 2012 j'ai ouvert un blog de photos nature, « L'explorateur de Loire » dans lequel j'aime partager certains de mes clichés et mes découvertes naturalistes. J'espère qu'au travers de mes photos je participe à la préservation du caractère sauvage de la Loire, qui constitue pour beaucoup de personnes un espace de ressourcement et d'inspiration artistique exceptionnel. »

« [Vallis incognita](#) » : l'exposition

« Je vous invite à découvrir ma « Vallis incognita », une vallée encore inconnue et secrète. L'exposition se présente comme un conte photographique de Loire. Elle est structurée comme un récit et organisée en plusieurs parties (constituées de deux ou trois images), qui cherchent, par l'émotion ou le questionnement, à raconter le défi environnemental que traverse le grand fleuve. A chaque « polyptyque », une approche différente par son sujet ou sa technique, autant de nouveaux « jardins des délices » pour réveiller les consciences. Cette exposition a été présentée au festival de [Montier-en-Der](#) en 2022 et je suis très heureux de pouvoir la présenter cette année en Sologne à Salbris. »

Le livre éponyme « [Vallis incognita](#) »

« En 2022 j'ai réalisé également un livre en auto-édition « Vallis incognita », la « vallée inconnue ». Ce livre rassemble plus de 130 clichés parmi mes meilleures images. Photos paysagères, photos animalières, proxi photographies, photos infrarouges, sont rassemblées pour magnifier un Val de Loire sauvage, dans une approche résolument créative. »

Vous pourrez rencontrer Jean-Charles Gautier pendant tout le Festival Sologne Nature Image, soit du 13 au 15 septembre, à La Cotonnerie et ensuite le jeudi 31 octobre dans les locaux de l'Office de Tourisme où il dédicacera son livre « Vallis incognita » à partir de 10h

Pratique :

Exposition « Vallis incognita » du 17 septembre au 31 octobre 2024

Entrée libre - Galerie Maurice Genevoix dans les locaux de l'Office de Tourisme de Sologne à Salbris

Du 17 septembre au 31 octobre : du mardi au samedi de 10h à 12h30 et de 14h à 18h



Office de Tourisme de Sologne - Galerie Maurice Genevoix
1 place Général de Gaulle à Salbris
Accès libre

Renseignements :
02 54 97 22 27

accueil.salbris@sologne-tourisme.fr - www.sologne-tourisme.fr